

Liebe Ausbilderinnen und Ausbilder im Einzelhandel,

zunächst einmal wünschen wir Ihnen alles Gute für das neue Jahr 2022 voller Glück, Gesundheit und Normalität. Wir hoffen, Sie konnten sich von einem erfolgreichen Vorweihnachtsgeschäft über die Weihnachtstage erholen und den Jahreswechsel in Ruhe genießen. Wir freuen uns, Ihnen in unserem heutigen 2. Newsletter Informationen zu folgenden Themen geben zu können.

Unsere heutigen Inhalte:

- Projekte im ersten Schulhalbjahr
- Fachbezogener DV-Unterricht in den Einzelhandelsklassen
- Informationen zum Ausbildersprechtag am 8. Februar 2022

Beispielhafte Projekte im auslaufenden Halbjahr

In unserer neuen Inklusions-/Integrationsklasse hat vor den Herbstferien ein besonderer Projekttag unter dem Motto „Berufliche Basiskompetenzen“ stattgefunden. Mit Unterstützung unseres Kooperationspartners BARMER wurde den 20 Auszubildenden in einer Art „Kniggeschulung“ z.B. ein professionelles Verhalten im Betrieb vermittelt. Aufgrund des großen Erfolgs und der Begeisterung unter den Schülerinnen und Schülern soll dieses tolle Angebot auch zukünftig in den neuen Inklusions-/Integrationsklassen und für andere interessierte Lerngruppen angeboten werden.

In unseren beiden Aufstocker-Klassen EHA211 und EHA212 haben Auszubildende an einem freiwilligen Zusatzkurs teilgenommen. Nach der Vermittlung von neun Modulen zu Inhalten wie rechtlichen Grundlagen des E-Commerce oder Social-Media im Unternehmen können sie sich nach Verleihung des Zertifikates Ende Januar *Electronic Business Junior Assistant* nennen und damit bei ihrem weiteren beruflichen Werdegang punkten. Herzlichen Glückwunsch an alle Absolventinnen und Absolventen!

Fachbezogener DV-Unterricht in den EHD-Klassen

Wir freuen uns, dass wir ab dem kommenden Halbjahr in unseren 4 Unterstufen der Einzelhandelskaufleute das Fach Datenverarbeitung anbieten können. Hier werden speziell auf den Bereich des Einzelhandels Kenntnisse in Excel und PowerPoint vermittelt sowie Möglichkeiten zur digitalen Unterstützung bei Lernprozessen aufgezeigt. In Anfänger- und Fortgeschrittenenkursen kann hier adäquat auf die einzelnen Auszubildenden eingegangen und ihre individuelle Medienkompetenz gefördert werden. Sicherlich werden auch Sie schon bald im Betrieb von den neuen Fähigkeiten Ihrer/s Auszubildenden profitieren können.

Informationen zum Ausbildersprechtage am 8. Februar 2022

Wie in der letzten E-Mail bereits angekündigt, findet am Dienstag, dem 8. Februar 2022, der nächste Ausbildersprechtage am FLB statt. Sie haben dann wie jedes Jahr die Möglichkeit, mit den Lehrer*innen Ihrer/s Auszubildenden persönlich zu sprechen. Nehmen Sie dazu gerne schon jetzt per E-Mail mit den jeweiligen Kolleginnen und Kollegen Kontakt auf, um Ihren individuellen Gesprächstermin zu vereinbaren. Die individuelle E-Mail-Adresse der Lehrerinnen und Lehrer setzt sich aus Vorname.Nachname@flb-bonn.de zusammen. Fragen Sie sonst einfach Ihre*n Auszubildende*n: Sie bzw. er kann Ihnen sicherlich die richtige Adresse nennen.

Grundsätzlich sind alle Kolleginnen und Kollegen von 14.00 Uhr bis 18.00 Uhr zu erreichen. Folgende Lehrkräfte sind an dem Tag bis 17.00 Uhr für Sie zu sprechen: Frau Eckstein, Frau Meyer-Piepers, Frau Montrone, Frau Schäfer und Frau Tavernier.

Sind bei Ihnen Fragen offen geblieben? Dann melden Sie sich gern bei uns!

Ich grüße Sie herzlich im Namen des gesamten Bildungsgangs

Katrin Hagen

Noch ein Hinweis zum Schluss: Die E-Mail-Adresse einzelhandel@flb-bonn.de wurde speziell für diese Nachrichten an Sie eingerichtet. Alle individuellen Nachrichten senden Sie bitte nach wie vor an die jeweilige Lehrkraft bzw. unsere Verwaltung (info@flb-bonn.de). Vielen Dank!